



4 Pièces

190 m²

Réf. 1009

2 090 000 €

Sète

Maison à vendre (34200)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sète - pbi collection - c'est situé au cœur de cette citée culturelle de caractère, baptisée par paul valéry "l'île singulière" que nous vous proposons de découvrir aujourd'hui cette œuvre spectaculaire. En effet, les créatifs propriétaires accompagnés de leur architecte ont su transmettre leurs envies d'exceptionnel pour que cette réalisation de 200 m² de surfaces habitables édifée sur 1000 m² de terrain suspendu voit le jour. Nous avons passé la large porte d'entrée afin de pénétrer dans la pièce de réception de 70 m² harmonieusement décorée et avons découvert une vue mer époustouflante ...

Sète - pbi collection - it is located in the heart of this cultural city of character, named by paul valery the singular island that we invite you to discover today this spectacular work. Indeed, the creative owners accompanied by their architect were able to convey their desire for the exceptional so that this creation of 200 m² of living space built on 1000 m² of suspended land saw the light of day. We passed through the wide front door to enter the harmoniously decorated 70 m² reception room and discovered a breathtaking sea view, taking our gaze up to the highest point of the provençal ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier